



## 北心だより

令和7年12月1日 NO.9



学校教育目標

夢に向かって 輝き合う子

校庭にも遠州空つ風が吹き抜ける季節となりました。しかし、子供たちは、元気に12月4日（木）に行われる持久走記録会に向け、熱心に練習に取り組んでいます。子供たちからは、「今日は、10週走ったよ。」「もうすぐ100週走れるよ。」などの声が聞かれます。

当日も自分の目標に向かって、最後まで走れるといいですね。



## ★ビオトープの整備をしました★

創立50周年記念事業として、体育館の北側にあるビオトープを整備しました。このビオトープは、平成13年、当時の6年生が自然な生態系を校内にも作ろうと始めたものです。デザイン募集から、池掘りまで子供たちで行ったそうです。これまで、毎年5年生の総合的な学習の時間で活用してきましたが、ビオトープの中心である池の水がたまらず、抜けてしまうようになっていました。



そこで、11月15日に保護ボランティアの皆さんで池の整備や杭打ちを行いました。

今は、池に水がたまり、早速、赤とんぼが産卵にやってきていました。今後は、総合的な学習の時間だけでなく、理科の学習等で大いに活用していきたいと思います。

## ★ 校舎改修工事が終わりました★

4月から7か月間行われた校舎改修工事が終わりました。工事期間中、御不便をおかけしました。今回の工事でよくなつた箇所をいくつか紹介します。

屋上の防水塗装	1階トイレがきれいになりました	体育館に避難所として多機能トイレとスロープができました